



CIUDAD DE LA SALUD

HOSPITAL DE CANCEROLOGÍA

*Panamá cuenta a partir de hoy
con un moderno hospital que
atenderá a cerca del 80% de los
pacientes con cáncer del país.*



Con la última tecnología a nivel internacional y los tratamientos más modernos, este hospital se convertirá en un referente a nivel regional.



Dr. Enrique Lau Cortés

*Director General,
CAJA DE SEGURO SOCIAL*

Panamá cuenta a partir de hoy con una de las instalaciones más modernas de la región para el tratamiento del cáncer. El Hospital de Cancerología de la Ciudad de la Salud es una obra esperada durante mucho tiempo por los panameños.

En este hospital la población que padece esta enfermedad encontrará lo más moderno y seguro en materia de tratamiento del cáncer, como es la braquiterapia, que permite atacar los tumores de forma más precisa y eficaz.

Los equipos son de última tecnología y el personal de salud es de primera línea para brindarle a los asegurados la atención de calidad y calidez que se merecen. La Caja de Seguro Social escribe, a partir de hoy, una nueva historia en materia de atención en el sistema de salud pública.



Los pacientes podrán llegar referidos por especialistas de la Caja de Seguro Social o del Instituto Oncológico Nacional con un diagnóstico clínico.

300

camas
disponibles

4

búnkeres

4

aceleradores
lineales

16

unidades de
ciudades
inensivos



Centro de
Radio-oncología.



Braquiterapia.



Radiofarmacia



Tomógrafo de
marcaje.



Medicina Nuclear.



Laboratorio de
Dosimetría.



Quimioterapia.



Laboratorios.



Genética.



Cuidados
paliativos.



Hospital de Día.

Avanza Sistema nacional para atención del cáncer

Crece la demanda a nivel nacional

A nivel nacional hay un aumento sostenido de pacientes con cáncer que demandan atención más expedita.



Instalaciones más cercanas

El Hospital de Cancerología formará parte del Sistema Nacional de Atención al Paciente Oncológico, junto a los centros Oncológico de Azuero y de Occidente, en David, así como con el Instituto Oncológico Nacional (ION).



Braquiterapia, lo último en tratamiento

Es un tratamiento local en una parte específica del cuerpo.

En este hospital se ofrecerá braquiterapia, que es lo último en tecnología a nivel mundial, para tratar el tumor, sin dañar tejidos adyacentes.

Consiste en colocar dentro o muy cerca al tumor un elemento radioactivo. Se realiza de forma ambulatoria y permite, con la radioterapia externa, un alto porcentaje de curación.

Se complementará con estudios genéticos de trazabilidad de pacientes y familiares para prevenir y tratar el cáncer.



Tecnología aumentará calidad y cantidad de atención

Aceleradores lineales tienen resonador magnético que permite radiaciones seguras y precisas.



Radio-oncología cuenta con cuatro aceleradores lineales de última generación (que solo tienen EE.UU. y México) y un tomógrafo para la simulación y planeación de tratamientos.

Estos aceleradores tratan el cáncer a base de radiaciones y en cada uno se pueden atender más de 100 pacientes por día.

Estas áreas tienen protección y salud radiológica en los búnkeres para que las radiaciones no se filtren al exterior.

Alto volumen de atención



Se espera atender, por lo menos, 100 mil consultas externas al año. Un equipo multisectorial brindará atención en diferentes especialidades.

Los pacientes recibirán tratamientos de cirugía oncológica quimioterapia y radioterapia. En este último renglón más de 4 mil pacientes serán tratados en radioterapia con la última tecnología existente en el mundo.

Es una publicación editada por el equipo de la Dirección Ejecutiva Nacional de Comunicaciones.

•Dr. Enrique Lau Cortés,
Director General

Autoridades de la
Caja de Seguro Social

•Mgtr. Edwin Rodríguez,
Subdirector General

•Lcdo. Edwin Salamin,
Secretario General

Coordinación:

•Lcdo. José Hernández
Director Ejecutivo Nacional
de Comunicaciones

•Lcdo. Arnulfo Barroso W.
Editor y Jefe de Prensa

•Lcda. Yomara González
Diseño

Tratamientos más precisos



ATENCIÓN

ESPECIALIZADA

La intensidad modulada como tratamiento, la radiocirugía y estereotaxia para los pacientes que tengan tumores cerebrales o torácicos abdominales, serán otros de los tratamientos innovadores del Hospital de Cancerología.



ALTA CAPACIDAD

Personal médico tiene entre 8 y 10 años de experiencia.

“

ESTAS NUEVAS TÉCNICAS PERMITEN MÁS PRECISIÓN EN LAS INTERVENCIONES DE TUMORES CEREBRALES Y ABDOMINALES.

”

*- Dr. Oduardo Ortega,
director médico del Hospital
de Cancerología.*